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Anfrage 
Herr Patrick Wieschke 

Fraktionsvorsitzender der 
NPD-Stadtratsfraktion 

 
Betreff 

 
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - zum Programm "Vielfalt tut gut" 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Auf der Internetseite der Stadt Eisenach heißt es in der entsprechenden Unterrubrik, dass 
die Fördermittel für das Bundesprogramm „Vielfalt tut gut“ zum Jahresende auslaufen und 
sich die Frage stellt, wie das „Toleranz-Projekt“ mit deutlich weniger Fördermitteln 
auskommen kann. 
 
II. Fragestellung 
 
Woraus setzen sich die „wenigen“ Fördermittel zusammen? 
1. Welche Summe steht für 2011 zur Verfügung? 
2. Welche Ideen zur zukünftigen Finanzierung des Projektes stehen bereits fest oder be-

finden sich in der Diskussion? 
3. Welche Strukturen und Projekte des Programms sollen erhalten bleiben? 
 
 
 
 
 
 
Herr Patrick Wieschke 
Fraktionsvorsitzender der 
NPD-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


